



Pièces	8 Pièces
Superficie	500 m²
Référence	82365686
Prix	37 999 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

Située à 300m de la plage de la Bouillabaisse et à quelques minutes du village de Saint-Tropez, cette villa de haut standing de 500m2 et nichée au cœur d'un parc paysagé de 1,8 ha avec une splendide vue mer, piscine à débordement chauffée avec pool house équipé et court de tennis privé. Au premier niveau, la propriété dispose d'un vaste salon/salle à manger avec cheminée donnant sur une grande terrasse avec table à manger avec vue mer sur le Golfe de Saint-Tropez, un autre coin lounge donnant sur une terrasse aménagée avec vue sur la piscine à débordement, et une cuisine moderne entièrement ...

Located 300m from the Bouillabaisse beach and a few minutes from the village of Saint-Tropez, this luxury villa of 5,381 sqft is nestled in the heart of a landscaped park of 1.8 hectare with a panoramic sea view, a heated infinity pool with an equipped pool house and private tennis court. On the first level, the property has a large living/dining room with fireplace opening onto a large terrace with dining table with sea view over the Gulf of Saint-Tropez, another lounge area opening onto a furnished terrace overlooking the infinity pool, and a fully equipped modern kitchen. This floor is ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

